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Совместное заявление
Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина, 

Члена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева 
и Премьер-Министра Бирманского Союза У Ну

По приглашению Правитель
ства Бирманского Союза Предсе
датель Совета Министров Союза 
Советских Социалистических Рес
публик Н. А. Булганин и Член 
Президиума Верховного Совета 
Союза Советских Социалистиче
ских Республик Н. С. Хрущев по
сетили Бирманский Союз с 1-го 
по 7-е декабря 1955 года с визи
том доброй воли. За время своего 
пребывания в Бирме Н. А. Булга
нин и Н С. Хрущев имели не
сколько бесед с Премьер-Мини
стром Бирманского Союза У Ну. 
Эти беседы, которые проходили 
в духе большой сердечности и 
полного взаимопонимания, предо
ставили возможности для широ
кого обмена взглядами как по во- 

_ представляющим взаим
ный интерес и выгоду для обеих 
стран, так и по некоторым неот
ложным проблемам международно
го значения.

В ходе указанных бесед еще 
раз было подчеркнуто, что отно
шения между Советским Союзом 
и Бирманским Союзом, которые 
всегда были искренними и дру
жественными, основываются и бу
дут основываться на прочных 
принципах взаимного уважения 
территориальной целостности и 
суверенитета, ненападения, не
вмешательства во внутренние де
ла друг друга, равенства и взаим
ной выгоды, мирного сосущество
вания и экономического сотруд
ничества. Государственные деяте
ли обеих стран уверены, что все 
расширяющееся применение этих 
принципов мирного сосуществова
ния к отношениям между государ
ствами— большими и малыми —  
будет служить упрочению мира 
и развитию благотворного сотруд
ничества между народами. Они 
выражают удовлетворение по по
воду того, что все больше и 
больше миролюбивых государств 
и народов приходят к признанию 
и к принятию этих принципов, 
как способствующих интересам 
мира и благосостояния народов.

Была выражена уверенность, 
что принципы мирного сосущест
вования открывают большие воз
можности для сотрудничества 
между Советским Союзом и Бир
манским Союзом в экономической, 
культурной, научной и техниче
ской областях. Была выражена 
также решимость предпринять 
всяческие усилия для развития и 
укрепления более тесных связей 
между обеими странами в этих 
областях, что будет отвечать инте
ресам народов Советского Союза 
и Бирманского Союза и способ
ствовать упрочению мира и меж
дународной стабильности. В этой 
связи государственные деятели 
обеих стран согласились, что меж
ду их представителями должны

продолжаться переговоры по раз
личным вопросам с целью заклю
чения конкретных соглашений.

Стремления и усилия народов 
мира к установлению мира и дру
жественного сотрудничества и, в 
частности, состоявшаяся в апре
ле сего года Бандунгская конфе
ренция, в которой приняли уча
стие государства с различными 
политическими и социальными 
системами, но объединенные об
щей целью дальнейшего развития 
экономического, культурного и 
политического сотрудничества, 
показали, что понимание и со
трудничество между народами 
вполне возможны, и создали бла
гоприятную атмосферу для успе
ха Конференции Глав прави
тельств четырех держав, в Жене
ве, которая привела к заметному 
ослаблению напряженности в от
ношениях между государствами. 
Достигнуто полное согласие о 
том, что ослабление напряженно
сти, 'которого уже удалось добить
ся, должно быть закреплено, что 
должны быть предприняты шаги 
к дальнейшему уменьшению меж
дународной напряженности. Го
сударственными деятелями обеих 
стран была выражена убежден
ность в том, что, хотя Женевское 
совещание министров иностран
ных дел не достигло согласован
ных решений по проблемам, на
меченным в Директивах Глав пра
вительств четырех держав, сле
дует предпринять дальнейшие 
усилия с целью найти решение 
этих проблем в интересах мира.

Государственные деятели Со
ветского Союза и Бирманского 
Союза выражают свое глубокое 
беспокойство по поводу гонки 
вооружений и в особенности на
копления атомного, водородного и 
других видов оружия массового 
уничтожения, которое с каждым 
годом принимает все увеличиваю
щиеся размеры. С тем, чтобы из
гнать страх и избежать перспек
тивы уничтожения материальных 
ценностей и бесчисленного коли
чества человеческих жизней, они 
считают, что производство, испы
тание и применение ядерного и 
термоядерного оружия должно 
быть безусловно запрещено, что 
должно быть проведено сущест
венное сокращение обычных во
оружений и что должен быть 
установлен эффективный между
народный контроль за осущест
влением этих мероприятий. Они 
считают настоятельно необходи
мым, чтобы для осуществления 
этой цели были предприняты ре
шительные усилия. Они вновь -

Председатель Совета 
Министров СССР 

Н. БУЛГАНИН
6 декабря 1955 года.

подтвердили единодушное мнение, 
что политика создания блоков 
должна быть осуждена, посколь
ку она порождает страх и недо
верие среди народов, что только 
политика неучастия в таких бло
ках способствует установлению 
доверия и доброй воли между го
сударствами, внося, таким обра
зом. вклад в дело обеспечения 
мира и безопасности. Они убеж
дены, что укрепление междуна
родного мира и обеспечение для 
народов уверенности в их буду
щем могут быть- достигнуты не 
путем создания блоков, а лишь 
совместными и коллективными 
усилиями всех народов.

Проблема политического урегу
лирования в Индо-Китае в соот
ветствии с решениями Женевско
го совещания должна быть безот
лагательно разрешена. Вопрос 
объединения Кореи, а также во
прос о возвращении Китайской 
Народной Республике Тайваня и 
других островов, которые являют
ся исконной китайской террито
рией, должны быть незамедли
тельно разрешены в целях 
уменьшения напряженности и 
упрочения мира на Дальнем Во
стоке. Разрешение этих проблем 
будет способствовать укреплению 
международного мира и безопас
ности.

В целях поднятия престижа и 
значения Организации Объеди
ненных Наций Китайская Народ
ная Республика должна занять 
свое законное место в этой орга
низации. Для достижения эффек
тивного международного сотруд
ничества в целях мира и прогрес
са членство в Организации Объе
диненных Наций должно быть 
всеобщим и в нее должны быть 
допущены все те страны, кото
рые отвечают условиям Устава 
ООН. Исходя из этого, Правитель
ство Советского Союза и Прави
тельство Бирманского Союза под
держивают предложение Канады 
в ООН относительно принятия 18 
стран, которые подали заявления
о приеме.

Председатель Совета Министров 
Союза Советских Социалистиче
ских Республик, Член Президиу
ма Верховного Совета СССР и 
Премьер-Министр Бирманского 
Союза считают, что эффективным 
путем укрепления взаимопонима
ния и доверия между народами 
является установление личных 
контактов и переговоры между 
руководителями, которые приве
дут к достижению соглашения и 
дружественных отношений между 
самими народами.

Премьер-Министр
Бирманского Союза 

У НУ

ПОДПИСАНИЕ СОВМЕСТНОГО ЗАЯВЛЕНИЯ 
Председателя Совета Министров СССР Н. А, Булганина, Члена Президиума Верховного Совета 

СССР Н, С. Хрущева и Премьер-Министра Бирманского Союза У Ну
РАНГУН, 6 декабря. (ТАСС). 

Сегодня здесь состоялось подпи
сание Совместного заявления 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина, Члена 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущева и Премьер- 
Министра Бирманского Союза 
У Ну.

При подписании Совместного 
заявления с советской стороны 
присутствовали А. А. Громыко, 
П. Н. Кумыкин, Д. Р. Расулов, 
3. Рахимбабаева, И. А. Серов и по
сол СССР в Бирме А. Д. Щиборин.

С бирманской стороны присут
ствовали: министр иностранных 
дел Cao Кун Чо, министр промыт-

ленности У Чжо Нейн, министр 
обороны У Ба Све, министр тор
говли У Рашид, министр внутрен
них дел Бо Кин Маунг Гале, ми
нистр национализации земли Та- 
кин Тин, министр информации 
У Тун Вин, посол Бирмы в СССР 
У Монг Он, секретарь Премьер- 
Министра У Тан.

Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев 
возвратились из Бирмы в Индию
АСАНСОЛ, 7 декабря. (Спец. 

корр. ТАСС). Днем 7 декабря 
Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев 
возвратились в Индию после 
шестидневного пребывания в Бир
манском Союзе. Самолет, вылетев
ший утром из Рангуна, пересек 
Бенгальский залив и одетую 
джунглями дельту великих индий
ских рек и, миновав Калькутту, 
доставил гостей в Асансол —  один 
из центров долины реки Дамодар, 
индустриального сердца новой 
Индии.

В этой долине, протянувшейся 
на запад от Калькутты, по тер
ритории штатов западной Бенга
лии и Бихар, после достижения 
Индией независимости разверну
лось широкое гидроэнергетическое 
и ирригационное строительство, 
имеющее целью обуздать воды 
реки Дамодар, систематически за
топлявшие этот район, и исполь
зовать их для упорядоченного оро
шения плодородных западнобен
гальских земель. В то же время 
строительство плотин в верхнем 
течении реки Дамодар на терри
тории штата Бихар сочетается со 
строительством гидроэлектроцен
тралей, призванных снабжать 
энергией развивающуюся про
мышленность этого района, где 
сосредоточена большая часть раз-, 
веданных запасов полезных иско

паемых страны —  угля, железной 
и марганцевой руды, бокситов, 
цветных металлов, слюды, огне
упорных глин и т. д. Гидротех
ническое строительство в этом 
районе осуществляется Государ
ственной корпорацией долины 
Дамодара, созданной в 1948 году 
по одобренному парламентом ре
шению правительства Индии со
вместно с правительствами шта
тов Западная Бенгалия и Бихар.

На аэродроме Асансола 
Н. А. Булганину и II. С. Хрущеву 
была устроена торжественная 
встреча. Сюда прибыли предста
витель индийского правительства 
министр промышленности Н. Ка- 
нунга, высшие официальные лица 
штата Западная Бенгалия во гла
ве с главным министром Рой. 
Близ аэродрома собралось много 
тысяч трудящихся долины реки 
Дамодар, горячо приветствовав
ших советских гостей. Прямо с 
аэродрома Н. А. Булганин и 
Н. С. Хрущев направились на 
автомобилях в Читтараджан, где 
находится крупнейший в стране 
государственный паровозострои
тельный завод и недалеко от 
него —  крупнейшая из строящих
ся плотин в долине Дамодара*— 
плотина Майтхон на реке Бара- 
кар.

К советско-бирманским 
экономическим отношениям

В соответствии с принципами 
сотрудничества между Союзом Со
ветских Социалистических Рес
публик и Бирманским Союзом 
в области экономики, культуры, 
науки и техники, как указано 
в Совместном заявлении Предсе
дателя Совета Министров Совет
ского Союза Н. А. Булганина, 
Члена Президиума Верховного Со
вета СССР Н. С. Хрущева и Пре
мьер-Министра Бирманского Сою
за У Ну, представители 'прави
тельств обсудили вопросы про
граммы сельскохозяйственного 
развития и создания некоторых 
промышленных предприятий в 
Бирманском Союзе.

Правительство Советского Сою
за согласилось предоставить пра
вительству Бирманского Союза 
помощь и сотрудничество в под
готовке программы сельскохозяй
ственного развития, в проведе
нии основных ирригационных 
работ и создании некоторых про
мышленных предприятий.

Правительство Советского Сою
за также согласилось в уплату 
за материалы и услуги, которые 
потребуются для осуществления 
согласованных проектов, принять 
доступные количества риса, и 
если эти количества будут недо
статочны, то предоставить рас-

срочку платежам натурой на ряд 
лет.

Правительство Бирманского 
Союза глубоко ценит это прояв
ление доброй воли правительства 
Советского Союза.

В качестве дальнейшего прояв
ления доброй воли и уважения к 
народу Бирманского Союза Пред
седатель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин и Член Президиу
ма Верховного Совета СССР 
Н. С. Хрущев от имени прави
тельства Советского Союза пред
ложили в виде дара народу Бир
манского Союза построить и обо
рудовать в Рангуне силами я 
средствами СССР технологический 
институт.

Правительство Бирманского 
Союза глубоко оценивает мотивы, 
которые побудили Советское Пра
вительство сделать это предложе
ние, оно приняло этот дар с чув
ством глубокой благодарности.

От имени народа Бирманского 
Союза Премьер-Министр У Ну в 
свою очередь предложил в дар 
народу Советского Союза соответ
ствующее количество риса и не
которых других товаров бирман
ского производства. Н. А. Булга
нин и Н. С. Хрущев от имени на
рода Советского Союза приняли с 
благодарностью этот дар.

,Лена“  вышла в Калининград
5 декабря в 20 часов 25 минут 

вечера из Рижского морского тор
гового порта вышло в рейс на 
Калининград второе судно совет
ской комплексной экспедиции в 
Антарктику — ледокольный ди- 
зельэлектроход «Лена».

В Калининграде на судно бу
дет погружено экспедиционное 
снаряжение.

В течение нескольких недель

работники Рижского* судострои
тельно - судоремонтного завода 
подготавливали «Лену» к ответст
венному и продолжительному пла
ванию к берегам южйого матери
ка. На дизельэлектроходе допол
нительно построено свыше 20 жи
лых кают для размещения строи
телей, которым предстоит соору
дить лагерь комплексной экспеди
ции.

(ТАСС).
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КОМСОМОЛЬСКАЯ Ж ИЗНЬ

ВЫПОЛНЯЯ КРИТИЧЕСКИЕ  
ЗАМЕЧАНИЯ КОМСОМОЛЬЦЕВ.

На отчетно - выборном комео*- 
мольском собрании, со времени ко
торого прошло несколько месяцев, 
комсомольцы подвергли справед
ливой критике комитет ВЛКСМ 
вагонного депо за плохое участие 
в хозяйственной деятельности 
предприятия. Комитет комсомола 
порой находился в полном неведе
нии того, как выполняются 
нормы и обязательства молодыми 
рабочими, проходил мимо слу
чаев нарушения трудовой и про
изводственной дисциплины.

Чтобы добиться дальнейшего 
роста производительности труда, 
новых трудовых успехов молоде
жи в социалистическом соревно
вании, необходимо было устранить 
эти и многие другие недостатки, 
поднять на должный уровень 
участие комсомольцев и молодежи 
в работе предприятия.

Выполняя критические замеча
ния, мы усилили массово-разъяс
нительную работу. До глубокого 
сознания молодых рабочих довели 
решения июльского Пленума ЦК 
КПСС, а на цеховых комсомоль
ских собраниях наметили конкрет
ные мероприятия, способствую
щие повышению трудовой актив
ности молодежи. Выла создана 
Комсомольска - молодежная комп
лексная бригада по ремонту ваго
нов. Первое время, когда бригада 
была полностью обеспечена запас
ными частями, инструментом, она 
успешно справлялась с задания
ми и даже заканчивала ремонт 
некоторых вагонов досрочно.

Однако новое не всегда внед
ряется легко, чаще всего на его 
пути возникают разного рода 
препятствия. Встретилась с ними 
и комсомольско-молодежная брига
да. Ей своевременно не выдавали 
запасные части, не обеспечивали 
фронта работы. Но не в характе
ре молодежи отступать от нача
того дела.

Комитет ВЛКСМ обратился за 
помощью к партийной организа
ции депо, которая поддержала 
молодежь и потребовала от руко
водства депо создания условий 
для нормальной работы комсо- 
мольско-молодежной комплексной 
бригады.

Важно инициативу молодежи

поддерживать и развивать, на
правляя ее на выполнение важ
нейших хозяйственных задач. 
Одно время цех годового ремонта 
вагонов отставал с выполнением 
производственной программы. Это 
встревожило молодежь, тем более, 
что к этому времени коллектив 
предприятия включился во всена
родное социалистическое соревно
вание в честь XX съезда КПСС 
и взял на себя повышенные обя
зательства. Комсомольцы и моло
дежь цеха текущего ремонта ва
гонов предложили организовать 
помощь товарищам по работе. 
Предложение обсуждалось на 
заседании комитета ВЛКСМ, где 
присутствовали молодые рабочие 
обоих цехов, инженерно-техниче
ские работники и хозяйственные 
руководители. Это позволило ком
сомольцам глубже выяснить, ка
кую помощь надо оказать отстаю
щему цеху. Й вот комсомольцы 
цеха, текущего ремонта вагонов 
стали помогать ремонтникам смеж
ного цеха, причем это делалось 
помимо выполнения основного за
дания цеха. Особенно отличились 
на производстве годового ремонта 
вагонов слесари —  комсомольцы 
Валентин Полынков и Вениамин 
Клетнов, отремонтировавшие 16 
вагонов.

Учитывая критические замеча
ния комсомольцев о налаживании 
обмена опытом и производствен
ной учебы молодых рабочих, вы
сказанные на отчетно - выборном 
собрании, комитет ВЛКСМ в 
прошлом месяце провел совеща
ние молодых рабочих. На нем с об
меном опытом выступили луч
шие производственники, члены 
ВЛКСМ т.т. Малахаев, Горюнов, 
Анкудинов, Казанцев и другие. 
Они рассказали, как добиваются 
высокой выработки, какие прие
мы и методы труда используют, 
критиковали руководство за мед
ленное внедрение новой техноло
гии ремонта вагонов, разработан
ной львовскими вагонниками.

Большую роль в повышении 
трудовой активности молодежи 
играет воспитательная работа, 
поощрение лучших. За активное 
участие в социалистическом со
ревновании и достижение высокой 
производительности труда 16 ком

сомольцев вагонного депо награж
дены Почетными грамотами обко
ма ВЛКСМ и два комсомольца—  
Почетными грамотами Централь
ного Комитета ВЛКСМ.

Молодежь депо живо восприни
мает все то новое,, что рождается 
творческой инициативой масс в 
ходе социалистического соревно
вания, добивается улучшения ра
боты. Так, комсомольско-молодеж
ный цех пункта технического 
осмотра вагонов пассажирского 
парка, где работает мастером тов. 
Усинцев, освоил скоростной ме
тод осмотра и ремонта вагонов и 
добился стопроцентного отправ
ления поездов по графику.

В том, что в депо сейчас нет ни 
одного молодого рабочего, который 
не выполнял бы норм выработки, 
видйы результаты проделанной 
работы по укреплению трудовой и 
производственной дисциплины. 
Комитет комсомола поставил де
ло так, чтобы ни один случай не
достойного поведения комсомоль
ца не оставался не обсужденным 
на собрании цеховой комсомоль
ской организации или заседании 
комитета ВЛКСМ. Несмотря на 
разъездной и сменный характер 
работы коллектива предприятий, 
комитет комсомола всегда в курсе 
того, как трудится молодежь. Это
го мы добились благодаря укрепле
нию своих связей с партийной и 
профсоюзной организациями, ин
женерно - техническими работни
ками и хозяйственным руководст
вом.

Многое нам предстоит еще сде
лать, чтобы полностью выполнить 
решения отчетно - выборного ком
сомольского собрания, добиться 
нового подъема трудовой активно
сти молодежи, воспитания ее в 
духе беззаветной борьбы за вы
полнение задач, поставленных 
Коммунистической партией. Но ко
митет комсомола, все члены 
ВЛКСМ полны горячего стремле
ния, чтобы еще выше поднять 
уровень работы комсомольской 
организации, сделать заметнее, 
плодотворнее ее влияние на моло
дежь и на положение дел в произ
водстве.

В. Катышев,
секретарь комитета ВЛКСМ 

¡вагонного участка ст. Сызрань 1-я.

Комсомольцы завода помогают школе
На отчетно-выборном комсо

мольском собрании отмечалось, 
что заводской комитет ВЛКСМ не 
оказывал помощи подшефной шко
ле. В самом деле наша комсомоль
ская организация была слабо 
связана со школой, члены коми
тета комсомола ни разу не были в 
ней.

Что делать —  нам подсказала 
сама жизнь, работники школы, 
когда мы побывали там. В школе 
комсомольцы завода узнали, что 
она нуждается в оборудовании 
мастерских, в снабжении их инст
рументом, материалами.

Комсомольцы решили в свобод
ное от работы врем'я изготовить 
инструмент для школьной мастер
ской. За эту работу горячо взя
лись все, особенно комсомоль
цы, работающие в ремонтном це
хе. Молодой инженер, комсомолец 
Владимир Трепзтов подготовил не

обходимый материал для изготов
ления инструмента, секретарь це
ховой комсомольской организации 
тов. Бронников провел со сле
сарями беседу о том, как лучше 
выполнить это задание и орга
низовал между ними соревнова
ние.

И вот закипела работа. Слесари 
Федор Васильев, Рафай Абульев 
и другие из сэкономленного ме
талла сделали заготовки зубил, 
молотков, отремонтировали тиски 
и другой инструмент для своих 
школьных друзей.

Молодежи, казалось, что сдела
но мало. Стали поговаривать, что 
неплохо отремонтировать школе 
бездействующий станок. Сейчас 
этот станок уже доставлен в цех 
на ремонт и комсомольцы его 
восстанавливают.

Следуя примеру комсомольской 
организации восьмого цеха, вклю

чились в шефскую работу и 
комсомольцы одиннадцатого цеха. 
Они готовят сейчас тиски, лер- 
кодержатели и другой инструмент.

В подшефной нефтеперераба
тывающему заводу средней школе 
№ 23 улучшается политехниче
ское обучение учащихся. В этом 
есть и заслуга заводской комсо
мольской организации, которая, 
выполняя критические замечания 
комсомольцев, стремится нала
дить связь со школой, помочь ей.

Оказываемая помощь школе—  
это только начало. Мы будем и 
впредь еще энергичнее укреп
лять и расширять наши связи, до
биваться тесной дружбы между 
школьниками и комсомольцами 
нефтеперерабатывающего завода.

А. Землянский,
секретарь комитета ВЛКСМ 

нефтеп грерабатывающего завода.

ПОДГОТОВКА К ПЕРЕКРЫТИЮ АНГАРЫ
Стремительный и многоводный ло реки должно быть перекрыто.

поток Ангары, подойдя к Иркут
ску, огибает временную перемыч
ку около острова Смажиха, раз
ливается вдоль плотины сооружа
емой гидроэлектростанции и с ог
ромной быстротой устремляется 
в 170-метровый проход возле пра
вого берега. Это единственный 
свободный путь, оставленный гид
ростроителями для Ангары. Но и 
о»н в скором времени будет от
резан, В мае будущего года рус-

Вода пойдет через здание гидро
станции.

Подготовка к этому важному 
этапу работ уже началась. Для 
того, чтоСы обеспэчить пепекпы- 
тие основного русла в наиболее 
благоприятных условиях, строи 
тели приступили к сооружению 
вспомогательной насыпи, так на
зываемого банкета на линии с ос* 
трозом Смажиха—островная пло
тина. Существующая между пра

вым берегам и островом перемыч
ка будет продолжена под углом до 
плотины и в результате замкнет 
течение Ангары.

Со стороны острова на линию 
будущего банкета вышли шагаю
щие экскаваторы. Они сбросили в 
бурлящую Ангару первые сотни 
кубометров грунта. Навстречу им, 
со стороны плотины, отсыпку пере
мычки поведут 25-тонные автоса
мосвалы.

(ТАСС).

Ленинград. Открылся музей истории Ленинграда. В экспози
циях восемнадцати залов отражена история города за два с поло
виной века его существования. Широко показано революционное 
прошлое города, героические дни обороны во время Великой Оте
чественной войны, развитие Ленинграда в послевоенный период.

НА СНИМКЕ: в зале, посвященном годам блокады во время 
Великой Отечественной войны.

Фото В. Федосеева. (Фотохроника ТАСС).

В КРАСНОМ УГОЛКЕ ЛИТЕЙЩИКОВ
Обеденный перерыв. Один за 

другим рабочие литейного цеха 
гидротурбинного завода идут в 
красный уголок. Через пять ми
нут здесь уже нет ни одного сво
бодного места. Рабочие пришли 
посмотреть выступление арти
стов городского драматического 
театра. Ставился первый акт 
пьесы А. Штейна «Персональное 
дело». Это второе выступление 
артистов драматического театра в 
текущем году. Выступала здесь 
также и группа самодеятельности 
клуба завода.

Последние месяцы красный 
уголок пуст не бывает. Рабочие 
цеха в перерывы, вечерами нахо
дят здесь для себя много развле
чений, чтобы хорошо отдохнуть. 
Регулярно один— два раза в ме
сяц здесь читаются лекции на 
политические, технические и на
учно-просветительные темы. При
глашаются медицинские работни
ки, работники суда. Литейщики 
охотно их слушают. Много в крас
ном уголке и настольных игр: 
шахмат, шашек, домино. Часто 
можно видеть, каш любители шах
матного спорта решают сложные 
задачи. Но в перерыв времени не- 
хватает, и они после работы оста
ются доигрывать неоконченные 
партии. Шахматами увлекаются 
инженер Жижеро, формовщик Ва
сильев, техник Калтыгин и дру
гие.

В красный уголок идут рабо
чие почитать новинки литерату
ры, свежие газеты. Ежедневно 
дежурный член совета красного 
уголка раскладывает на столах 
полученные центральные и мест
ные газеты, журналы. В красном 
уголке всегда чисто, уютно и 
тепло. А ведь совсем недавно 
здесь было также неприглядно, 
как это наблюдается сейчас, на
пример, в красных уголках чет
вертого и кузнечного цехов.

Большую работу проводит со
вет красного уголка, возглавляе
мый коммунистом тов. Гущиной. 
Правильно поступили партийное 
бюро и цеховой комитет проф
союза, подобрав в совет людей, 
любящих и желающих вести куль
турно-просветительную работу.

Недавно пришли в цех после 
окончания десятилетки и работа
ют сейчас формовщиками три се
стры Дудаль. Они охотно прини
мают участие в работе совета^ 
красного уголка, что не мешает 
им хорошо учиться на вечернем 
отделении машиностроительного 
техникума. Также активно прини
мают участие в работе совета 
формовщицы тов. Фурсова и депу
тат городского Совета тов. Бори
сова.

В цехе много молодежи. И надо 
сказать, что молодежь в часы до
суга может получить для себя не 
все, что ей требуется. В красном 
уголке имеется музыкальный ин
струмент. Одно время даже пы
тались создать музыкальный кру
жок, но совет красного уголка не 
проявил в этом необходимой на
стойчивости, а завком профсою
за и работники клуба не оказали 
ему помощи. В красном уголке 
была бы неплохая художествен
ная самодеятельность.

Помещение красного уголка 
большое, есть где развернуться. 
Многие молодые рабочие погова
ривают о том, чтобы приобрести 
для красного уголка небольшой 
биллиард. И об этом следует поду
мать цеховому комитету, а также 
председателю завкома профсоюза 
тов. Моисееву.

В красном уголке надо органи
зовать разумный и полезный от
дых рабочих и инженерно-техни
ческих работников.

Н. Васильев,
заведующий библиотекой парткома 

гидротурбинного завода.

По материалам „К расного Октября“

„Ликвидировать простои бригад“
На корреспонденцию, опубли

кованную под таким заголовком 
в газете «Красный Октябрь» за 
26 ноября, сообщаю, что факты 
плохой организации производ
ства и труда на строительстве 
объектов стройучастка № 1 тре
ста № 24 действительно имели 
место.

За систематическое невыполне
ние государственного плана и 
плохую организацию труда на

чальник участка тов. Грязнов 
снят с работы, старший прораб 
тов. Баканов и прораб тов. Синев 
строго наказаны и понижены в 
должностях.

Управлением треста участок 
укреплен опытными инженерно- 
техническими работниками.

П. Сарычев,
заместитель управляющего

трестом № 24. ■

Неопубликованные письма в действии
—  Недавно в мой адрес посту

пила посылка. Получил же я ее в 
пятом городском отделении связи 
только на третий день, так как 
оно работает только до 17 час. 30 
мин., я же кончаю работать в 17 
часов. Такой распорядок рабочего 
дня для трудящихся неудобен, —  
писал в своем письме в редакцию

рабочий комбайнового завода тов. 
Долгов.

Редакция направила письмо в 
Сызранскую контору связи. На
чальник конторы связи тов. Со
нин сообщает, что часы работы
5-го городского отделения связи в 
настоящее время изменены.
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З а  дальнейшее повышение^ п р т ш о д и п ^ь н о сп ш  труда  Активный рационализатор

ВНЕДРЯЕМ НОВУЮ ТЕХНИКУ 
И АВТОМАТИКУ

Н а  темы нашей почты

Коллектив нефтепромысла № 3 
нефтепромыслового управления 
«Ставропольяефть», претворяя в 
жизнь решения июльского Плену
ма ЦК КПСС, систематически по
вышает производительность тру
да, снижает трудовые затраты на 
добычу нефти.

За 10 месяце® текущего года 
производительность труда возрос
ла против прошлого года на 3,8 
процента. За это же ¡время себе
стоимость нефти снижена на 6,4 
процента против плановой и ч на 
90 тысяч рублей снижены затра
ты против соответствующего пе
риода 1954 года.

Значительную роль в достиже
нии этих результатов сыграло 
.внедрение новой техники. На 11 
скважинах нами установлены 
электропогружные насосы. Уме
лая эксплуатация их позволила 
намного увеличить добычу неф
ти на этих скважинах.

На скважинах, работающих по 
методу периодической эксплуата- 

• ции, установлены специальные 
приборы для автоматического уп
равления ими. Эти приборы авто
матически запускают и останав- 

. ливают скважины строго в опре
деленное время и согласно уста
новленному для них режиму рабо 
ты. Раньше операторам приходи
лось в любу» погоду и в любое 
щШ я дня и ночи ходить по уча
стку, чтобы выключать или 
включать скважины. Теперь необ
ходимость в этом отпала, что дало 
возможность высвободить и пере
вести на другие работы 6 человек.

На увеличение добычи нефти 
отрицательно сказываются ча
стые остановки скважин на 

шодземный ремонт. Это происходит 
по причине некачественного про
изводства ремонтных работ и пло
хого ухода за оборудованием. Хо
зяйственное руководство промыс- 

-ла, партийная и профсоюзная 
-организации приняли ряд мер к 
повышению качества этой рабо
ты, что дало положительные ре
зультаты. Число ремонтов сква
жин сократилось по сравнению с 
соответствующим периодом прош

лого года на 19 процентов. Мы по
лучили возможность отказаться от 

круглосуточной работы одного 
трактора-подъемника и на этом 
'уменьшили затраты на 66 тысяч 
рублей.

Немалую роль в уменьшении 
■адсла ремонтов скважин имеет и 
шнедреше новых клапанных уз

лов. С апреля этого года на про
мысле испытываются в работе 
клапаны системы Костыченко. 
На сегодняшний день насосами с 
клапанами Костыченко оборудова
ны многие скважины, а заменено 
пока только д<ва клапана. До ус
тановки же нсшых клапанов на 
этих скважинах было 43 случая 
ремонта, и все они были свя
заны со сменой клапанов. Но пло
хо то, что промысел пока что име
ет клапаны Костыченко к насо
сам с диаметром только в 44 мил
лиметра, а к другим насосам их 
нет. Мы стремимся к тому, чтобы 
получить такие клапаны и уста
новить их на все насосы. Это даст 
возможность еще больше увели
чить межремонтный период рабо
ты скважин.

Значительную работу коллек
тив промысла проводит по сокра
щению случае® обрыва насосных 
штанг. Достигаем мы этого путем 
правильного выбора технологиче
ского режима работы скважин ¡и 
установления соответствующего 
ему режима работы насосного обо
рудования.

На промысле проводятся важ
ные мероприятия по упрочению 
насосных штанг. По рекоменда
ции научного сотрудника «Гипро- 
нефтемаша» тов. Ваграмова, мы 
применяем способ так называемого 
пластического наклепа штанг. 
Эта работа производится на спе
циальном станке, изготовленном 
рационализатором тов. Федоро
вым. Штангами, предварительно 
подвергнутыми пластическому на
клепу, оборудованы три скважи
ны, которые уже длительное вре
мя работают без остановок, тогда 
как раньше на этих скважинах 
было несколько случаев обрывов 
штанг в месяц.

С целью контроля за работой 
насосных скважин на промысле 
внедрена телемеханическая дис
петчерская установка, предложен
ная начальником электроцеха тов. 
Гуляевым. Теперь, когда сква
жина перестает качать жидкость, 
об этом оператор узнает, не выхо
дя из будки.

Готовясь достойно встретить XX 
съезд КПСС, коллектив промысла 
стремится устранить недостатки 
в работе, шире применять у себя 
все новое, передовое и тем самым 
добиться новых успехов в работе.

Н. Белов,
старший инженер промысла.

Обеспечить бесперебойную работу автобусов

Активный рационализатор, 
— так характеризуют рабочие 
автотр актор ©ремонтного завода 
слесаря-инструментальщика Фе
дора Жорина. И действительно, 
только в этом году по его пред
ложению внедрено в производ
ство четыре рационализатор
ских предложения.

Вот одно из его предложений. 
Просечка клапанов тавотниц 
трактора «С-80» производилась 
вручную. Это была трудоемкая 
работа, а пользы получалось ма
ло. Жорин сделал штамп для 
просечки клапанов и дело пошло 
лучше — производительность 
труда возросла в три раза, за
вод сэкономит от этого около 
двух тысяч рублей в год.

Сейчас тов. Жорин делает 
приспособление к паяльной лам
пе, чтобы можно было ускорить 
запайку радиаторов, переклеп
ку рам машин и т. д.

НА СНИМКЕ: Ф. Жорин.
Текст и фото Н. Киденко.

Школьники собирают 
металлолом

Учащиеся школы № 19 (ст. 
Батраки) провели несколько во
скресников по сбору металличе
ского лома. Они уже сдали на 
местный пункт «Главвторчерме-. 
та» лома на 540 рублей. На эти 
деньги был приобретен спортив
ный инвентарь для школы.

В минувшее воскресенье мно
гие учащиеся 7—8—9—10 классов 
снова занимались сбором метал
лолома на территории Батракско- 
го асфальтового завода и собра
ли его 15 тонн. Особенно актив
но в этой работе участвовали 
ученики Ерошкин, Безбородов, 
Учасев, Марьин и другие.

П. Петровский,
член родительского комитета.

Ежедневно автобусы автоко
лонны № 64 перевозят десятки ты
сяч пассажиров. Естественно, что 
в этих условиях исключительно 
важное значение приобретает их 
четкая и бесперебойная работа. 
Однако трудящиеся жалуются и, 
надо сказать, вполне справедли
во, на ненормальную работу ав
тобусов. Так, в своих письмах в 
редакцию начальник отдела тру
да и зарплаты гидротурбинного 
завода тов. Васильев Ю. К. тт. 
Тареев, Завьялов, Филимонов, Со
колов и другие с возмущением 
рассказывают о беспорядках в 
перевозках пассажиров. Нередки, 
например, случаи, когда люди по
долгу простаивают в ожидании 
автобуса на остановке маршрута 
Центральный рынок — поселок 
машинистов и гидротурбинный за
вод, в то же время на диспет
черском пункте у ст. Сызрань 1-я 
скапливается сразу несколько 
автобусов. Некоторые водители 
нарушают установленный график 
работы, а водители автобусов 
маршрута Сызрань—Батраки под
час не делают остановок в центре 
города, на Советской улице, а 
маршрута Сызрань 1-я — Сызрань 
2-я — на остановке «Полевая». 
Имеют место факты несвоевре
менного выезда автобусов на ли
нию и следования их по маршру
ту с очень малыми интервалами, 
в результате автобусы или следуют 
прямо друг за другом, или же, 
наоборот, очень редко.

Все это является следствием то
го, что в автоколонне неблагопо
лучно с трудовой дисциплиной. 
Достаточно сказать, что здесь 
ежемесячно бывает до семи слу
чаев нарушения трудовой и фи
нансовой дисциплины.

Как же реагируют на . них на
чальник автоколонны тов. Грачев 
и секретарь парторганизации тов. 
Ермолович? Они большей частью 
воздействуют на нарушителей по
рядка административным путем. В 
текущем году 70 водителям, кон
дукторам и другим работникам 
объявлены либо выговоры, либо 
строгие выговоры и применены 
другие административные меры, 
вплоть до предания отдельных лиц 
товарищескому суду.

В автоколонне проводятся об
щие собрания, на которых, наря
ду с другими вопросами, обсужда
ются и вопросы укрепления дис
циплины, выпускается острая сати
рическая стенная газета «Колюч
ка». Все это, конечно, оказывает

известное влияние на людей. Но в 
то же время здесь слабо поставле
на массово-политическая работа. 
Она ведется в отрыве от жизни, 
большинство агитаторов бездейст
вует.

Серьезной помехой в работе яв
ляется отсутствие достаточного 
количества автопокрышек и акку
муляторов. По этой причине на ли
нии вместо 58 работает сейчас все
го 32—36 машин. Не раз руково
дители автоколонны обращались с 
просьбой к управляющему Куйбы
шевским обл автотрестом тов. 
Башкатову и начальнику главного 
управления Министерства автомо
бильного транспорта и шоссейных 
дорог Востока РСФСР тов. Бутен
ко с просьбой обеспечить их до
статочным количеством автопо
крышек и ¡аккумуляторов, но по
следние так и не решили этого 
вопроса. Сейчас в автоколонне по 
этой причине простаивают 15 авто
бусов, 7 грузовых такси и 4 легко
вых автомашины «Победа».

Ежедневно возникают про
стои автобусов на заправочной 
станции грузового автохозяйства 
(исполняющий обязанности на
чальника тов. Данилов). Машины 
простаивают здесь по 30—40 ми
нут, а то и больше. Работники 
станции продолжают упорно цеп
ляться за старые методы заправ
ки автомашин горючим вручную и 
не желают применять для этих 
целей механизированных запра
вочных колонок. А ведь механи
зированные колонки получены за
правочной станцией еще летом.

Спрашивается, что думает 
предпринимать тов. Данилов в 
дальнейшем, если к тому же парк 
автобусов в ближайшее время 
пополнится 15 новыми автобуса
ми? - - , . .. л

Следует также ускорить строи
тельство новой автозаправочной 
станции, которое осуществляется 
участком строительно - монтаж
ного управления № 7 «Авто- 
трансстроя» (прораб тов. Ян- 
ков) .

И, наконец, пора поддерживать 
в постоянном порядке дороги, и 
особенно спуски на улицах Мо
сковской, Интернациональной, 
улице Сталина, на Батракскои 
горе, которые находятся в таком 
состоянии, что угрожают нормаль
ному движению транспорта. 
Управление же очистки города 
совсем не проводит этой работы.

Эти и многие другие недостат
ки должны быть устранены.

Механизация карьеров
Из месяца в месяц Заусин- 

ский и Губинский карьеры Сызран- 
ского карьероуправления попол
няются новой техникой, вытесняю
щей ручной труд, облегчающей

трудоемкие процессы. Недавно 
сюда доставлены тракторопогруз- 
чик и дизельный компрессор для 
ведения буровых работ.

Т Е А Т Р Сназна на сцене
Сызраяский драматический театр 

шор адова л юного зрителя, осущест
вив постановку пьесы — сказки 
М. Шестакова «Финист — ясный 
сокол».

Дети любят сказки. Борьба доб
ора со злом, героические подвиги 
положительных персонажей, ко
варство злодеев находят горячий 
отклик в юных сердцах, увлека
ют юных зрителей до того, что 
порой они готовы сами активно 
принять участие в восстановлении 
попранной справедливости.

...Мы в зале театра. Все места 
заняты маленькими зрителями. 
Дети всей душой участвуют в 
том, что происходит на сцене: 
:глаза горят, рты полуоткрыты, 
изредка кто-нибудь громко охает, 
негодуя, сочувствуя...

Что же так увлекло их?
Пьеса написана по мотивам 

многих знакомых нам русских ска
зок. Здесь и солдат, сваривший 
похлебку из топора, и клубочек, 
указывающий верный путь, и за
колдованный добрый молодец, и 
отважная девушка Аленушка. В 
эту сказочную ткань вплетены бо
лее современные мотивы: желез
ный солдат — Робот и царь Кар- 
таус — воплощение злой силы 
фашизма. Обе эти темы удачно 
дополняют друг друга; сказка по
лучилась содержательная и зани
мательная

В ней рассказывается о том, 
как русский народ борется про
тив своих врагов из некоторого 
царства—государства, напавших 
на русскую землю. Все, от мала 
до велика, вступают в бой. Но 
силен враг, его вооруженные до 
зубов железные солдаты теснят 
русских. На помощь народу 
приходит Финист — ясный сокол, 
олицетворяющий силу и мощь 
народа, все доброе и честное в 
нем, и русские, действующие 
дружно и сплоченно, побеждают 
врага, несмотря на все ег<> козни 
и хитрости.

Спектакль получился бодрый, 
оптимистический и яркий. Зри
тель не скучает, потому что ак
теры играют от души, без фаль
ши.

Хороши женские образы. Ар
тистка Гурова в роли Злой бабы 
радует простотой тона, полнокро
вием образа и очень смешна. А 
ведь роль написана так, что лег
ко было впасть в нарочитую ко- 
медийность, даже в шарж. Но 
этого избежала артистка. Особен
но удачны первый акт и третья 
картина. Костюм, грим, мимика — 
все продумано и сделано удачно.
Обаятелен образ Аленушки (ар: 

тистка Сиднева), простой русской 
девушки, робкой в обычной жиз
ни, но вырастающей в героиню, 
в женщину-воина, когда родине

угрожает опасность. Приятны ее 
простонародная, напевная речь, 
тихий взор, мягкая улыбка. Хоте
лось бы посоветовать артистке 
большего контраста в сцене во 
дворце: переход от апатии «ду
рачка» к активному действию 
должен быть разграничен резче.

Солдата играет артист Казаков. 
Это — любимый герой русских 
народных сказок. Он всегда весел 
и бодр, хитер, отважен и готов 
помочь в беде, не требуя за это 
награды. Он крепко любит родину 
и смело защищает ее. Таким он и 
является в сказке-пьесе А. Шеста
кова, таким, пожалуй, и играет 
его артист. Но остается впечатле
ние, что Казаков еще не вжился 
как следует в образ, он не свер
кает у него всеми наделенными 
автором красками. Ему не хвата
ет сочности в юморе, полнозвучно
го смеха от всей души, широты 
молодецкого размаха. Можно на
деяться, что, совершенствуясь и 
вживаясь в образ, артист добьет
ся его полного звучания.

Финиста играет артист Юрков
ский. Автор наделил Финиста 
сравнительно небольшим запасом 
слов: действие сказки развивается 
вокруг него, а сам он мало прини
мает участия в совершающемся. 
От исполнителя этой роли тре
буется внешнее и внутренее во
площение силы и удали русского 
богатыря, защитника земли рус
ской. Все это в возможностях ар
тиста. Внешне Финист очень при
влекателен, удачен и костюм его.

Убедительны и правдивы интона
ции.

Воевода в исполнении артиста 
Гурова — умный и добрый ста
рик, несмотря на преклонные лета, 
еще полный отваги и воли к по
беде над врагом.

Хочется еще отметить «старич
ка — солдатскую косточку». Его 
играет артист Власов. В его ис
полнении много мягкого юмора, 
обаяния.

Не столь удачны отрицатель
ные персонажи. Исключая Злой 
бабы, они несколько бледны. Обо
ротень (арт. Горбухов) иногда 
эффектен, но в общем, мало уст
рашает. Хотелось бы, чтобы у 
него был более безобразный вид, 
резкий голос. Тов. Стоякин, испол
няющий роль царя Картауса, и 
тов. Шадрин — посла не нашли 
для своих ролей тех необходимых 
зерен характерности, которые соз
дают образ. *

Показанные на сцене враги — 
не страшны, и удивительно, что 
на таких ничтожных противников 
тратится русская сила. И поэтому 
четвертая картина — самая неу
дачная в спектакле и это очень 
обидно.

Оформлен спектакль с большим 
вкусом. Первая и третья картины 
очень хороши. Когда же раздви
нулся занавес третьей картины, в 
зале раздались дружные аплоди
сменты. Они вполне заслужены 
художником Гущихиным. В кар
тине все красиво, начиная от 
цветных витражей окна до бро

шенной на скамью кольчуги, отра
жающей огни рампы, и короны на 
голове Злой бабы.

Менее удачны по оформлению 
вторая и четвертая картины. Не
которые детали декорации во дво
ре воеводы просто непокрашены; 
за «воздухом», который все время 
шевелится и морщится, поставле
на неизвестно зачем стена с нари
сованным вверх ногами окном. 
У стены стоит подобие дивана, 
что уж совсем не в стиле всей 
декорации. Эти досадные, легко 
устранимые мелочи портят целост
ность восприятия.

Кстати, если говорить о второй 
картине, то очень жаль, что на
род находится где-то за тыном, а 
не на дворе. Воевода выведен в 
пьесе как пастырь народный. 
Хотелось бы видеть его среди го-* 
рожан и воинов.

Крайне жаль, что в спектакле 
нет музыки. Она органически не
обходима сказочному спектаклю. 
Если бы в первой картине была 
дана музыка засыпающего леса, 
в ярморочных сценах второго акта 
пляски и песни, в батальных сце
нах музыка битвы, а в финале 
торжествующие победу аккорды
— спектакль во многом выиграл 
бы и 4-я картина не была бы блед
ной.

Но, надо сказать, что и при 
этих недостатках спектакль смот
рится с большим интересом.

Е. Еремина, 
руководительница драматической 

студии Дворца пионеров.
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На естественно - научные темы.

Есть ли жизнь на других планетах?
В. БАЗЫКИН,

Директор Московского планетария.
(Окончание. Начало в N°. 242).

II.
Больший познавательный инте

рес представляет Марс. Не случай
но о нем так много написано фан
тастических романов, ему посвя
щено множество исследований, 
раскрывающих в некоторой степе
ни его природу.

Марс находится в полтора раза 
дальше от Солнца, чем Земля, и 
солнечного тепла он получает 
меньше. На этой планете наблю
даются большие колебания темпе
ратуры: если днем на экваторе 
Марса температура достигает 25 
градусов тепла, то к утру она па
дает до 50 градусов холода. Во 
время полярного дня около полю
са Марса температура держится 
выше нуля. Такие резкие темпе
ратурные колебания объясняются 
разреженностью атмосферы. Плот
ность ее у поверхности планеты 
такая же, как на высоте пятнад
цати километров над поверх
ностью Земли. Причем кислорода 
в атмосфере в .100 раз меньше, 
чем на Земле. В почве Марса со
держится чрезвычайно много кис
лорода. Установлено, что на Мар
се есть и вода. Об этом свидетель
ствуют его полярные шапки, со
стоящие из льда и снега. Они та
ют в течение весны и лета.

Уже давно на Марсе наблюда
ются темные пятна, хорошо выде
ляющиеся' на фоне красноватой 
поверхности, Замечено, что эти 
пятна меняют свой цвет в зависи
мости от времен года: весной и ле
том они принимают зеленовато- 
голубые оттенки, а осенью и зи
мой —  краснеют и сереют. Это 
навело ученых на мысль, что тем
ные пятна Марса есть не что 
иное, как растительные зоны. По
лагали, что это можно легко про
верить с помощью специальных 
фотоаппаратов с различными све
тофильтрами. Такую попытку 
сделал советский ученый Г. А. Ти- 
хов. Но, к сожалению, его опы
ты не увенчались успехом: ока
залось, что «растения» Марса не 
отражают инфракрасных лучей, 
как это получается с земными ра
стениями.

Однако в пользу существова
ния растительности на Марсе го
ворит постоянство' очертаний тем
ных пятен. Если бы эти пятна не 
являлись растительными зонами, 
то песчаные бури, которые часто 
бывают на Марсе, давно могли по
крыть их пластами песка и пы
ли. Только растительность способ
на пробиваться сквозь песчаные 
и пылевые наносы.

Можно думать, что марсианские 
растения, находясь в более суро
вом климате, не способны отра
жать инфракрасные лучи, несу
щие тепло, и, наоборот, способны 
только поглощать их. Для выяс
нения этого вопроса Г. А. Тихов 
и его сотрудники принялись ис
следовать земную растительность 
в средних широтах, в субарктике 
и в высокогорных районах стра
ны. Оказалось, что чем высоко
горнее и холоднее климат, тем 
оптические свойства земных ра
стений больше приближаются к 
свойствам темных пятен Марса. 
Все это убеждает нас (В том, что 
на Марсе существует раститель
ный мир, а это дает основания 
полагать, что там существуют и 
животные организмы.

Ученые всех стран готовятся к 
наблюдениям Марса в 1956 году. 
Эти наблюдения внесут много но
вого, поучительного в науку о не
бесных телах. Можно допустить, 
что и на Марсе не окажется жиз
ни. Но и тогда остается несомнен
ным существование многих оби
таемых миров. Работами ученых: 
шведского —  Хольмберга, амери
канского —  Странда и ленинград
ского астронома— Дейча доказано, 
что вокруг звезд вращаются спут
ники, подобно тому, как планеты 
вращаются вокруг Солнца, Прав
да, эти спутники больше, чем пла
неты Солнечной системы. Сущест
вование их несомненно. Среди 
множества этих планет есть и та
кие, на которых, безусловно, име
ются условия для развития жи
вых организмов. Жизнь возника
ет в процессе развития материи 
всюду, где существуют необходи
мые для нее условия. Следователь
но, жизнь во вселенной— явление 
закономерное, объективное.

Конкурс на лучшую елочную игрушку

Правительство Германской Демократической Республики уделяет 
большое внимание строительству городов и рабочих поселков. Для 
сооружения жилищ и культурно-бытовых учреждений выделяются 
значительные ассигнования.

Недавно близ города*»-Херцберга создан новый населенный пункт 
Фрейлебен. Улицы благоустроены и озеленены. Во Фрейлебене наряду 
с жилыми домами построены школа, детский сад, бытовые учреж
дения.

НА СНИМКЕ: в детском саду Фрейлебена.
Фото Центральбильд.

--------------- ¿К ^-----------------

Агентство Синьхуа о поставках американского 
оружия в Южный Вьетнам

Скоро новый год. Началась 
подготовка елочных украшений. 
Городской Дворец пионеров объя
вил конкурс на изготовление игру
шек-самоделок к городской ново
годней елке. Участвовать в конкур
се могут все школьники города.

Лучшие игрушки - самоделки, 
изготовленные участниками кон
курса, будут развешены на елке 
в сквере имени Сталина в дни ка
никул, которые . совпадают с 
празднованием Нового года.

Готовые игрушки ребята могут

приносить в изостудию Дворца, 
где каждый четверг до 20 декаб
ря будут даваться советы, как из
готовлять елочные игрушки и как 
ими украшать праздничную елку.

За лучшие игрушки-самодел
ки, самостоятельно придуманные 
украшения, участникам конкурса 
будут присуждены премии и по
дарки.

Л. Куликова,
заведующая отделом горкома 

ВЛКСМ но работе среди 
учащейся молодежи и пионеров.

X сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН '

НЬЮ - ЙОРК, 7 декабря. 
(ТАСС). На вчерашнем пленар
ном заседании Генеральной Ас
самблеи были предприняты но
вые попытки избрать третьего не
постоянного члена Совета Безо
пасности. Как известно, непосто
янными членами Совета взамен 
Бразилии и Новой Зеландии 14 
октября были избраны Куба и 
Австралия. Для того, чтобы из
брать третьего члена Совета, на 
пленарных заседаниях Генераль
ной Ассамблеи 14, 19 и 27 октября, 
а также 8 ноября было проведено 
21 голосование, которые не дали 
результата. Делегация США в на
рушение справедливого географи
ческого принципа распределения 
мест в Совете Безопасности, а так
же вопреки лондонскому соглаше
нию великих держав 1946 г. всеми 
способами добивается того, чтобы 
на место, законно принадлежащее 
в Совете Безопасности странам 
Восточной Европы, была бы из
брана кандидатура Филиппин. 
Попытки делегации США не име
ли успеха, поскольку делегации 
европейских стран, а также неко
торые делегации Азии, Африки и 
Латинской Америки поддержали 
кандидатуру Югославии, являю
щейся одной из стран Восточной 
Европы.

На вчерашнем заседании Ас
самблеи было проведено еще во
семь голосований. Однако и они 
не дали никаких результатов из- 
за продолжающейся попытки деле
гации США протащить Филиппи
ны в Совет Безопасности. Как и 
прежде, почти половина делега
ций поддержала кандидатуру 
Югославии на место, законно при
надлежащее странам Восточной 
Европы.

Председатель Генеральной Ас
самблеи обратил внимание деле
гатов на то обстоятельство, что сес
сия Ассамблеи подходит к концу, а 
выборы в Совет Безопасности еще 
не закончены. Полномочия же 
трех непостоянных членов Совета 
кончаются 1 января 1956 года. Он 
призвал делегации учесть эти 
обстоятельства и постараться най
ти решение вопроса.

На этом же пленарном заседа
нии Ассамблея одобрила доклад 
Специального политического ко
митета и его резолюцию по воп
росу о расовом конфликте в Ю ж
ной Африке, вызванном политикой 
сегрегации (обособления), прово
димой правительством Южно-Аф
риканского Союза. Против докла
да голосовали лишь шесть, глав
ным образом, колониальных дер
жав.

ВООРУЖЕННОЕ 
СТОЛКНОВЕНИЕ МЕЖДУ 

ИЗРАИЛЬСКИМИ И
ЕГИПЕТСКИМИ ВОЙСКАМИ
КАИР, 7 декабря. (ТАСС). Как 

сообщает печать, 6 декабря име
ло место новое вооруженное 
столкновение между израильски
ми и египетскими войсками на 
демаркационной линии в районе 
города Газа.

Официальный представитель во
оруженных сил Египта заявил, 
что израильские войска 6 декабря 
дважды открывали огонь по по
зициям египетских войск, в ре
зультате чего четверо египетских 
солдат получили ранения.

Вооруженное столкновение 6 де
кабря является третьим серьез
ным инцидентом в районе Газы 
на протяжении последней недели.

ГОСДРАМТЕАТР
9 декабря

В. Розов 
«В ДОБРЫЙ ЧАС!»

Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ы й » 

«ТЕНЬ И СВЕТ» 
«Звезда»

Днем
«ПЕТР ПЕРВЫЙ»

(II сер и я ).
Вечером
«БУДАПЕШТСКАЯ ВЕСНА»

Агентство Синьхуа передает из 
Ханоя:

30 ноября радио Нго Динь Дье- 
ма в своей передаче признало, что 
Соединенные Штаты ввозят в 
Южный Вьетнам военные мате
риалы.

Говоря об «услугах», оказан
ных американским генералом 
О’Даниэлем (бывший глава ам е
риканской военной миссии в Юж
ном Вьетнаме. — Ред.) Южному 
Вьетнаму, радио заявило, что в 
течение 20-месячного пребыва
ния О’Даниэля в Южном Вьет
наме туда было доставлено воен
ное снаряжение с тем, чтобы пло
хо оснащенные южновьетнамские 
войска были полностью вооруже
ны. О’Даниэль организовал до
ставку в Южный Вьетнам ист-

ПАРИЖ, 7 декабря. (ТАСС). Се
годня объявлен состав мароккан
ского правительства, сформирован
ного по поручению султана Сиди 
Мохаммеда Бен Юсефа бывшим 
пашой города Сефру Си Бекаи. В 
состав правительства вошли 
девять членов националистиче
ской партии «Истикляль», шесть 
членов демократической партии 
независимости и шесть «независи
мых».

Как отмечают обозреватели 
парижских газет, новое марок
канское правительство будет но
сить переходный характер. Его

ПЕКИН, 7 декабря. (ТАСС). 
Агентство Синьхуа передает, что 
б декабря в Фучжоу прибыл анг
лийский пароход «Гайдралок», ко
торый 5 декабря подвергся напа-

ЛОНДОН, 7 декабря. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Рейтер, 
сегодня лидер лейбористской пар-

Артель «Промвалобувь»
принимает шерсть в перера

ботку на валеную обувь от 
всех граждан. 

Граждане из сельской мест
ности должны представлять 
справку о выполнении зада
ния по шерстепоставкам.

Обращаться: Почтовая, 29, 
артель «Промвалобувь».

ребителей, бомбардировщиков, 
транспортных самолетов и само
летов связи, а также легких во
енно-морских судов.

В сообщении информационного 
бюллетеня «Вьетнам - пресс» — 
официального органа правитель
ства Нго День —говорилось 
об обучении и реорганизаций 
риканцами южновьетнамских 

войск, о создании центров военно
го обучения в Южном Вьетнаме, 
о посылке южновьетнамских офи
церов для обучения в Соединенные 
Штаты и в другие страны. «Вьет- 
нам-пресс» сообщил, что в настоя
щее время в Соединенных Штатах 
обучается 600 южновьетнамских 
офицеров, и в будущем году туда 
будет послано еще большее число 
офицеров.

(ТАСС).
"7----------

задача будет заключаться в томг. 
чтобы подготовить конституцию и 
установление в Марокко конститу
ционной монархии.

В печати опубликовано заявле
ние марокканской коммунистиче
ской партии, протестующей против: 
того, что она «была поставлена в 
особое положение, поскольку (г 
ней не консультировались по воп
росу об образовании правитель
ства, в то время, как она играла и 
играет решающую роль в освобо
дительной борьбе марокканского^ 
народа».

дению чанкайшистских военных, 
самолетов близ острова Бай- 
цюаньдао.

Судно получило несколько пов
реждений.

тии Клемент Эттли подал в от
ставку с этого поста’, который ож 
занимал в течение 20 лет.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Коллектив работников объе
диненной больницы Кашпир- 
рудника выражает соболезно
вание заведующ ему больницей 
Лушину А. С. по поводу без
временной кончины его отца

Степана Павловича 

ЛУШИНА.

Новости науки и техники

Междугородный автобус „ЗИС-127“
На Московском автозаводе 

имени Сталина спроектирован но
вый автобус «ЗИС-127», пред
назначенный для междугородных 
рейсов.

При проектировании этой маши
ны конструкторы уделили особое 
внимание обеспечению максималь
ного комфорта для пассажиров. 
Внутри кузова автобуса будет под
держиваться постоянная темпера
тура. Зимой воздух нагревается до 
15—18 градусов горячей водой, 
поступающей из радиатора двига
теля. Летом осуществляется при
нудительная подача свежего воз
духа. Надежное уплотнение кузова 
хорошо защищает от проникнове
ния пыли и выхлопных газов.

Мягкие полуспальные сиденья 
расположены по направлению 
движения вдоль больших окон, от
крывающих широкий обзор пасса

жирам. Сиденья имеют регули
ровку наклона спинки и положе
ния подушки. Вечером под потол
ком автобуса загораются две 
сплошные линии плафонов>. Кроме 
того, над каждым сиденьем име

е т с я  лампы индивидуального осве
щения.

В нижней части автобуса уст
роены багажные отсеки, в которых 
может поместиться 40 чемоданов. 
Для мелкого багажа под потол
ком явтобуса имеются багажные 
сетки.

На автобусе установлен шести- 
цилиндровый двигатель - дизель 
Ярославского автозавода. Его мощ
ность 180 л. с. Средняя скорость 
автобуса 70—85 километров в час, 
максимальная 100. Автобус без 
заправки горючего может прохо
дить до 600 километров.
(Журнал «Техника молодежи»).

Образование марокканского 
правительства

ОБСТРЕЛ ЧАНКАЙШИСТАМИ АНГЛИЙСКОГО СУДНА

ОТСТАВКА ЭТТЛИ С ПОСТА ЛИДЕРА ЛЕЙБОРИСТСКОЙ
ПАРТИИ

Животноводческому товариществу Центрального района 
требуется заместитель старшего бухгалтера

с совмещением должности кассира. Оплата — по смете. 
Обращаться: ул. Верхне- Пионерская, 43-а,

( 3 -2 ) .
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